
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ОТЧЕТ  

 

о проделанной работе депутата Совета городского округа город Уфа 

Республики Башкортостан, члена фракции Всероссийской политической 

партии «Единая Россия» в Совете городского округа город Уфа Республики 

Башкортостан V созыва по избирательному округу №2 за период с января 

2023 г. по декабрь 2023 г. 

 

Слепнева Алексея Евгеньевича 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



Прием граждан 

 За период с января по декабрь 2023 года были проведены 12 приемов граждан в 

общественной приемной Отдела кадров ПАО «ОДК-УМПО», партии «Единая Россия» и 

выездной прием граждан с жителями. 4 приема граждан были проведены совместно с 

депутатом Государственного Собрания — Курултая Республики Башкортостан В.В. 

Горбуновым. По результатам приема граждан были проведены 10 выездных встреч с 

жителями, представителями управляющих компаний и Администрации Калининского 

района по вопросам, с которыми обращались жители. 

 Также в период с августа по сентябрь дополнительно была проведена 21 встреча с 

трудовыми коллективами и жителями. Посетил трудовые коллективы всех школ микр. 

Инорс на их территории (7 выездных встреч), детских садов (8 выездных встреч) и 

встречи с жителями на дворовых территориях с представителями управляющих компаний. 

На данных встречах обсуждали актуальные вопросы и проблемы жителей, проводили 

консультации и далее работали с обращениями.  

 На местах встреч в рамках приема граждан были проведены консультации, 

сформированы рекомендации и направлены запросы для решения поставленных вопросов 

и защиты прав граждан. Вопросы безотлагательного характера находятся на контроле. 

Выходим на решение задач, которые поставлены перед нами наказами избирателей, а 

также собственные программные заявления.  

 

Благотворительная и спонсорская деятельность 

В 2023 году на спонсорство и благотворительность было потрачено более 12 079 000 руб. 

Участие в мероприятиях 

 С января по март совместно с группой общественного контроля продолжили 

следить за ходом строительства Центра образования №51 Калининского района Уфы. 

Всего с августа 2022 года состоялось 12 встреч, а финальный поход состоялся 17 марта. 

Целью нашей группы было, во-первых, показать общественности, как продвигается 

строительство, во-вторых, непосредственно повлиять на скорость и качество выполнения 

работ. 

 В феврале принял участие в рабочем совещании, которое прошло в ИА 

«Башинформ», по мерам стимулирования работодателей к трудоустройству лиц, 

освободившихся из мест лишения свободы. Присутствовал на данном совещании в 

качестве председателя постоянной комиссии Совета ГО г. Уфа по промышленности, 

экономическому развитию и инвестициям, предпринимательству и потребительскому 

рынку.  

 Принял участие в благотворительной акции «Елка желаний». Цель данной акции — 

помочь поверить в чудо ребятам из многодетных и малообеспеченных семей, либо детям, 



которые борются с тяжелой болезнью, пожилым людям. На этот раз новогодний подарок 

достался маленькой четырехлетней Регине, которая хотела большой кукольный домик. 

Совместно с основным подарком, подарил девочке и ее сестрам сладкие подарки. 

 Как заместитель председателя Башкортостанского регионального отделения Союз 

машиностроителей России участвовал в организации регулярных донорских акций, а 

также активно принимал участие в добровольной сдаче донорской крови в течении всего 

года. 

 В середине февраля участвовал в торжественном открытии Пятого городского 

турнира по хоккею среди школьных команд на кубок ПАО «ОДК-УМПО», инициатором 

турнира выступил управляющий директор ОДК-УМПО, депутат Государственного 

Собрания - Курултай Республики Башкортостан, председатель БРО СоюзМаш - Евгений 

Семивеличенко. 

 В марте на очередном двадцать пятом заседании Совета ГО г. Уфа РБ председатель 

Правления Ассоциаций «Совет муниципальных образований РБ», глава Администрации 

муниципального района Уфимский район В.П. Угаров наградил меня почетной грамотой 

Ассоциаций «Совет муниципальных образований РБ». 

 Участвовал в районном форуме «Управдом» на территории Администрации 

Калининского района совместно со своими коллегами Сергеем Бубличенко, Иреком 

Кандаровым и Олегом Баулиным. Встреча с жителями прошла в формате открытого 

диалога. 

 Также в этом месяце провел встречу с депутатом Государственной Думы РФ, 

Председателем Башкортостанского отделения Ассоциации юристов России И.А. 

Панькиной. Посетили наш завод ПАО «ОДК-УМПО» и обсудили насущные вопросы 

трудоустройства и меры промышленных предприятий для занятости населения района. 

 В апреле вернулись к вопросу организации площадки для выгула собак. Совместно 

со своим коллегой С.А. Бубличенко, представителями Администрации Калининского 

района, управляющей компании и подрядчиком определили место и размер будущей 

площадки, установили границы размещения. 

 Далее по результатам приема граждан и по нашей инициативе было организовано 

совещание на территории Администрации Калининского района. Совместно со своим 

коллегой Сергеем Бубличенко, руководителями общеобразовательных учреждений микр. 

Инорс и представителями Администрации Калининского района обсудили вопросы 

организации работы общеобразовательных учреждений на текущий момент и вопрос о 



перспективах строительства новых общеобразовательных организаций. Также директора 

рассказали о состоянии спортивных объектов и высказали свои предложения по 

улучшению территории школ. 

 Ко дню местного самоуправления совместно со своим коллегой Сергеем 

Бубличенко провели открытые уроки в школах микрорайона Инорса №68 и №157. Уроки 

были посвящены теме местного самоуправления и как оно устроено. После небольшой 

лекции ответили на вопросы ребят, которые были посвящены разным темам. 

 Также в преддверии празднования дня местного самоуправления принял участие в 

мероприятии на территории Администрации Калининского района. На данном 

мероприятии глава Администрации Калининского района – Михаил Замурагин наградил 

меня благодарностью за активное участие в организации и проведении пятого ежегодного 

турнира школьных команд по хоккею на кубок ПАО «ОДК-УМПО». 

 Ближе к концу месяца совместно со своим коллегой Сергеем Бубличенко приняли 

участие в мероприятии, посвященному 78-ой годовщине Победы в Великой 

Отечественной войне «Встреча Знамени Победы» в Лицее №62 им. В.М. Комарова. 

 Апрель завершили акцией «Зеленая Башкирия» - озеленили Сквер Победы. 

 Май начался с мероприятий, посвященных поздравлению ветеранов с предстоящим 

праздником - 78-ой годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 

гг. Совместно с Сергеем Бубличенко наградили Почетными грамотами ГО г. Уфа 

жительницу блокадного Ленинграда и женщину, имеющую удостоверение «Дети войны». 

 Принял участие в форуме «Яҡташлыҡ көсө – сила землячества», который проходил 

в Конгресс-Холле Торатау. Форум был посвящен проекту «Атайсал», который направлен 

на помощь своей малой родине. 

 В мае участвовал в торжественном митинге, посвященному 78-летию Великой 

Победы, который проходил в сквере им. Н. Гастелло. Возложили цветы к памятнику Героя 

Советского Союза, летчика Николая Гастелло. 

 Продолжили озеленять город в рамках акции «Зеленая Башкирия». Совместно со 

своим коллегой Сергеем Бубличенко, представителями Администрации Калининского 

района и жителями высадили 24 дерева на территории по ул. Лесунова, 6. 

 15-16 мая принял участие в профориентационном форуме «Растим инженеров 

будущего» в Конгресс-холле «Торатау». Совместно со своим коллегой Сергеем 

Бубличенко лично наградили 140 лучших учащихся Ассоциированных школ Союза 

машиностроителей по итогам 2022-2023 учебного года. 



Также участвовал в заседании управляющего совета по проекту «Ассоциированные 

школы Союза машиностроителей». Подвели итоги работы наших школ за 2022-2023 год 

и наградили лучших учителей-наставников системы общего образования Республики 

Башкортостан по углубленной подготовке школьников по базовым естественно-научным 

дисциплинам, в рамках системы инженерно-технического образования детей и молодёжи. 

 24 мая совместно со своими коллегами Сергеем Бубличенко и Иреком Кандаровым 

принял участие в подведении итогов учебного года в инженерном классе развития 

профориентации для школьников на базе НПА "Технопарк АТ". Лично наградил 

грамотами отличившихся учеников и пожелал им дальнейшей плодотворной учебы!

  

 В этот же день в МБУ Дворец культуры «Моторостроитель» принял участие в 

районном этапе городского фестиваля «Уфа: эпоха доблести и славы», приуроченный ко 

Дню России и 450-летию основания города Уфы. 

 Завершил месяц посещением площадки для выгула собак. Совместно с коллегой 

Сергеем Бубличенко, собаководами микр. Инорс, подрядчиком и жительницами 

собаководами обсудили планируемое благоустройство участка вокруг площадки: 

предложили высадить деревья вдоль забора, идею поддержали. 

 В июне в честь дня защиты детей совместно со своим коллегой Сергеем Бубличенко 

поздравили детей из Семейного центра «Вместе». Каждому ребенку из младшей группы 

подарили набор конструкторов, машинки и куколки с домиками.  

 Продолжили работу по наказам избирателей. Совместно со своим коллегой Сергеем 

Бубличенко, главой Администрации Калининского района Михаилом Замурагиным и 

представителями Администрации провели рабочее совещание по вопросу реализации 

программы «Реальные дела». Обсудили будущее обустройство спортивной площадки для 

детей на территории школы №157 с учетом наказов избирателей. 

 В честь Дня России и Дня города Уфы в ПКиО «Первомайский» состоялась 

торжественная церемония вручения паспортов юным калининцам. Совместно с 

депутатом Государственной Думы Федерального Собрания РФ Эльвирой Аиткуловой и 

главой администрации Калининского района Михаилом Замурагиным поздравили с 

главными государственными праздниками жителей Калининского района, пожелав всем 

крепкого здоровья, благополучия и процветания. 

 В середине июня совместно со своим коллегой Сергеем Бубличенко открыли 

площадку для выгула и дрессировки собак. На открытие были приглашены представитель 



Кинологической Федерации Республики Башкортостан Елена Ибрагимова и жители 

Калининского района со своими четвероногими друзьями.  

В завершении месяца посетил выпускной вечер в СОШ №157. Выступил с речью, 

пожелал выпускникам удачи на предстоящих экзаменах и дальнейшем их жизненном пути, 

а также торжественно вручил аттестаты будущим абитуриентам. 

 В августе совместно со своими коллегами Сергеем Бубличенко и Олегом Баулиным 

провели встречи с директорами Лицея №60, Школы №74 и №157 на их территории. 

Посетили будущие инженерные классы технологического профиля, которые будут 

отремонтированы и обустроены к началу учебного года совместно с УГНТУ, ПАО «ОДК-

УМПО» и БРО СоюзМаш.  

 Участвовал в районном форуме «Управдом» на территории Администрации 

Калининского района совместно со своими коллегами Сергеем Бубличенко и Анатолием 

Дубовским, представителями управляющей компании, Администрации города и 

Калининского района. Встреча с жителями прошла в формате открытого диалога. 

 В сентябре с праздником первого звонка поздравил учеников 1 класса 

Образовательного центра № 51. 

 Принял участие в совещании на территории Администрации Калининского района 

совместно со своими коллегами Сергеем Бубличенко и депутатом Государственного 

Собрания - Курултая РБ Василием Горбуновым. Совещание состоялось по результатам 

прошедшего в августе приема граждан. С докладом выступили представители 

Администрации ГО, Администрация Калининского района. 

 К концу сентября возобновил участие в акции «Зелёная Башкирия» - озеленил 

Аллею Моторостроителей по ул. Валерия Лесунова. 

 Завершил сентябрь участием в международном Аксаковском празднике. Он 

проходил в Башкирском государственном театре оперы и балета, где состоялась 

церемония награждения лауреатов Премии Горсовета Уфы имени Сергея Тимофеевича 

Аксакова, с праздничной концертной программой выступали мастера искусств и 

творческие коллективы Башкортостана. 

 В октябре принял участие в торжественном собрании, посвященном Дню 

Республики Башкортостан. Мероприятие прошло в Администрации Калининского района, 

где также присутствовали мои коллеги Сергей Бубличенко и Ирек Кандаров, депутаты 

Государственного Собрания - Курултая РБ, представители духовенства, руководители и 

специалисты предприятий и учреждений Калининского района. 



 В конце месяца прошло торжественное открытие классов Союза 

машиностроителей России. По инициативе управляющего директора ПАО «ОДК-УМПО» 

Евгения Семивеличенко и ректора УГНТУ Олега Баулина в Лицее №60 им.М.А.Ферина и 

в Школе № 157 были созданы классы Союза машиностроителей России. Выступил с 

приветственными словами к обучающимся, после открытия классов ответил на вопросы 

учеников. 

 По инициативе управляющего директора ПАО «ОДК-УМПО», председателя БРО 

СоюзМаш России Евгения Семивеличенко высадили 65 саженцев лип по улице Валерия 

Лесунова на «Аллее моторостроителей». Высадка была посвящена памяти легендарного 

руководителя УМПО Валерия Лесунова, который на протяжении более 30 лет отдавал 

весь свой опыт, знания и энергию родному заводу. 

 31 октября, совместно со своими коллегами Сергеем Бубличенко и Иреком 

Кандаровым, а также депутатом Государственного Собрания - Курултая РБ Василием 

Горбуновым приняли участие в торжественной церемонии награждения первенства по 

плаванию на Кубок ПАО «ОДК-УМПО» среди образовательных школ микрорайона Инорс. 

Учредителем кубка выступил «ОДК-УМПО», инициатор и идейный вдохновитель 

соревнований - управляющий директор Евгений Семивеличенко. За два дня соревнований 

состоялось более 70 заплывов среди спортсменов разных возрастов. На каждой дистанции 

был свой победитель, получивший золотую медаль. 

 Ноябрь начал с подведением итогов реализации программы «Реальные дела» - 2023! 

В Администрации Калининского района прошла ежегодная встреча с представителями 

депутатского корпуса, в ходе которой были подведены итоги реализации программы 

«Реальные дела» за 2023 год, а также обсуждали проекты благоустройства, которые 

запланированы на 2024 год. Встречу провел исполняющий обязанности главы 

Администрации Калининского района Дмитрий Миронов.  

 Также в это месяце совместно со своими коллегами Сергеем Бубличенко и Иреком 

Кандаровым, исполняющим обязанности главы Администрации Калининского района 

Дмитрием Мироновым открыли спортивную площадку на территории школы №157. 

Площадку построили в рамках реализации наказов избирателей депутатам Горсовета Уфы, 

Государственного Собрания - Курултая Республики Башкортостан и собственной 

программы ПАО «ОДК-УМПО» по линии спонсорства и благотворительности «Ребята 

нашего двора» при поддержке управляющего директора ПАО «ОДК-УМПО» Евгения 

Семивеличенко.  


